



CALI

FERIA DE CALI

Alcaldía de Cali estudia otros sitios para trasladar Salsódromo

Todas finalizarían en el estadio Pascual Guerrero



Corfecali



CARACOL RADIO CALI | Cali | 18/02/2020 - 07:26 COT

El alcalde de Cali Jorge Iván Ospina, confirmó que **comenzaron a revisar alternativas para el traslado del salsódromo** de la feria de diciembre.

La medida será tomada conforme la explicación de los técnicos de Emcali, según la cual no se podrán instalar elementos como graderías en los alrededores de la torres de energía que se estarán montando **sobre la autopista sur entre las carreras 44 a la 40.**

En esas torres se montarán las redes de alta tensión dentro del proceso de ampliación de la capacidad de las plantas de energía de Emcali. Según el alcalde Jorge Iván Ospina se estudian varias alternativas, explicando que todo se decidirá cuando las medidas de las vías permitan desarrollar un espectáculo como el salsódromo que en los últimos diez años abrió la Feria caleña.

La primera de ellas es un recorrido por la carrera 34 o avenida de los mangos, desde la calle 9 tomando la avenida de los mangos , pasando por la tribuna oriental del Estadio Pascual Guerrero, también por atrás del parque de las banderas y tomando el lado occidental del Estadio, para terminar el recorrido con un espectáculo dentro del escenario deportivo, al cual las escuelas de baile accederán por la entrada de maratón, bajo la tribuna sur del estadio.

La segunda alternativa es un recorrido por la avenida Roselvelt desde la calle 5 hasta la carrera 34, llegando al lado oriental del estadio Pascual Guerrero, rodeandolo por atrás del parque de las banderas, la tribuna occidental del escenario deportivo y cerrando con el espectáculo central dentro del estadio. Los bailarines ingresarán por la puerta de maratón en la tribuna sur del estadio caleño.

Todas las decisiones serán evaluadas y dependerá de los expertos, recordó el alcalde Jorge Iván Ospina.



Policía ateo no tiene que cantar himno de la institución



Homenaje del Alargue a Egan Bernal, tras ganar el premio Laureus



Crónica de la 5ta fecha de la Liga Betplay

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Cali FERIA DE CALI Valle del Cauca Eventos

